

Gedanken
in Worte und Sätze gefasst

In Bildern
zum Ausdruck gebracht

Alltägliches
Biblisches
Spirituelles
Tiefgründiges
Witziges
Persönliches

Zum
Nachdenken
Schmunzeln
Nachfühlen
Wirken
Wachsen lassen

In geprägten Zeiten

Über Jahre

Wandel
Bleibt nicht aus
Verändert
Steckt in uns

Führt uns ins Neue

Abschiedsworte
Dankesworte

Alles Gute - Worte

Seid behütet!

Seit gut 13 Jahren ist der Impulskalender für uns ein Herzensprojekt. Es hat uns Spaß gemacht unsere Gedanken mit Ihnen zu teilen und Sie zu begleiten. Unser Team möchte sich bedanken, dass Sie uns so lang die Treue gehalten haben. Durch alle Veränderungen, die wir in den letzten Jahren gemacht haben, war der Impulskalender immer eine wichtige und schöne Konstante auch in unserem Jahresablauf. Wir haben uns entschieden, das Projekt „Impulskalender“ hiermit zu beenden. Wir wollen uns, jeder für sich, neu ausrichten, neue Projekte und Ideen umsetzen und freuen uns, wenn wir dem Ein oder Anderen auf diese Weise wieder begegnen.

Ihr Impulskalender-Team

Max Altmann, Konstantin Bischoff, Alois Emslander, Regina Frey, Agnes Huber, Monika Kleber, Johannes van Kruijsbergen, Andreas Maier, Elisabeth Maier, Maria Rößner, Matthias Rößner, Simeon Stanek